

Celebraron la llegada de Martín, la primera guagua que nació el 2025 en Ñuble



En excelentes condiciones de salud, llegó al mundo Martín Ignacio Solar Valenzuela, quien a las 1.55 horas de este miércoles 1 de enero de 2025, nació por una cesárea de urgencia en el Servicio de Obstetricia y Ginecología del Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM).

Su talla fue de 50 centímetros mientras que su peso fue de 3 kilos 800 gramos, completando las 39 semanas de gestación.

Su madre, Camila Valenzuela (31 años) y proveniente de Yungay, relató cómo fue la experiencia de recibir a su bebé, el primer día del año. "Nosotros esperábamos que naciera por parto normal, pero anoche comencé a sentir un dolor intenso y nos fuimos a la urgencia del Hospital de Yungay, desde donde fuimos trasladados hasta Chillán, para que naciera Martín, a quien esperamos ansiosos junto a mi pareja y familia".

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca destacó que "iniciamos el año con excelentes noticias para la región, con la llegada del primer bebé de este 2025. Martín nació saludable y viene a alegrar la vida de sus padres, Camila y Marcelino, quienes le esperaban con ansias para los primeros días del 2025. Agradecemos por supuesto a los equipos clínicos de Hospital de Chillán y de la red asistencial, por la labor que realizan de forma diaria, trabajando para cuidar la salud de la Región".

Alejandra Jaque, subdirectora de Gestión Financiera y Administrativa del HCHM, aseguró que "sin duda, la llegada del primer hijo es una experiencia inolvidable para cualquier familia, y en este caso, Martín viene a entregar dicha y alegría a sus padres. Agradecemos el gran trabajo que desarrolla el equipo del Servicio de Obstetricia y Ginecología, quienes durante el 2024 entregaron una atención cercana, amable, humanizada a sus usuarias y familias, incluyéndolos en el acompañamiento de este momento y también en las primeras técnicas de apego".

El año pasado, fue posible concretar el apego temprano en 1.670 partos, favoreciendo con ello los vínculos de los padres y madres con sus hijas e hijos.

Durante el 2024, el HCHM entregó 2 mil 042 ajueres a las y los recién nacidos de Ñuble, que son implementos que favorecen la crianza respetuosa.

Cabe destacar, que el 2025 es el primer año que el primer nacido en este hospital es varón, luego de que en 2022, 2023 y 2024 fueran niñas.